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地域の特性を生かした環境施策

　大木町は 28 年までに焼却・埋立てしない町を目指していた。

そこで農家の多い町の特性を生かし、生ごみやし尿などをバ

イオガスや液肥に再利用する循環センターを建設した。この

液肥は農家に還元され、ブランド化までされている。ごみ減

量は住民の協力が欠かせない。大木町の住民還元型の環境施

策はわが町にも大いに参考になった。

 なお、翌日は、佐賀県多久市の行政機構改革の視察研修を行っ

た。

福岡県大木町

おおき循環センター「くるるん」の視察

学校給食への「事故米」使用はない

　10 月 10 日、羽村・瑞穂地区給食組合議会の臨時
会が開催されました。その際、管理者より、「事故米」
が混入した食用でんぷんが使用されていた可能性の
ある加工食品について調査を行った結果、その使用
は無かったとの報告がありました。併せて、米飯給
食の「うるち米」「もち米」は岩手産であること、メ
ラミン混入の乳製品を使用していないことも確認さ
れました。

　10月12日（日）第21回全国消防操法大会が東京
ビッグサイトで開催され、わが町の消防団第2分
団（箱根ケ崎地区）が東京都代表として出場しま
した。
　全国から集まった大勢の観客が見守る中、「自
分たちの町は自分たちで守る」という精神のもと、
都の代表としてふさわしい高い消防技術を披露
してくれました。我々議員も団員家族、地域有志、
町関係者など大勢の方と一緒に声援を送りました。

第2分団が東京都代表として出場

審査終了後に行われた記念撮影


